

Un film cubain sort mercredi en France



La Havane, 13 août, (RHC/PL).- Le film cubain, L'Accompagnateur, du réalisateur Pavel Giroud, sera à l'écran à partir du 17 août dans une vingtaine de salles de cinéma en France.

«Le film est passé à des festivals mais le 17 août il aura sa première mondiale dans des salles de cinéma, ici en France, une place forte. Donc, j'ai une sensation bizarre entre la peur et l'émotion» a avoué Pavel Giroud, dans une interview qu'il a accordée au correspondant de l'agence Prensa Latina à Paris.

Ce film qui a remporté le Prix du public au festival du cinéma de Miami raconte l'histoire d'un champion de boxe, pénalisé pour dopage à qui on confie la tâche d'accompagner un sidéen dans les années où cette maladie venait de se faire connaître à Cuba et dans le monde.

Le réalisateur a précisé que le film vise, au-delà des souffrances que cause cette maladie, d'autres questions dont la lutte pour les rêves et les liens d'amitié et d'amour que nouent les êtres humains dans des conditions difficiles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/102738-un-film-cubain-sort-mercredi-en-france>



Radio Habana Cuba